

Sonntag, 17. Juni 2018

Wolfenbütteler SCHAUFENSTER



Die erfolgreiche Jugendgruppe des Fischereivereins Schladen.

Fotos: Theres Deutsch

Erfolg für jugendliche Angler in Heiningen:

128 Zentimeter großen Hecht gefangen

Schladen. Für die Jugendgruppe des Fischereivereins Schladen fand unter Aufsicht der Jugendleitung ein Gemeinschaftsangeln in Heiningen statt. Jugendleiter Tobias Siemann traf sich mit sechs Teilnehmern ab 14 Uhr am Vereinspachtgewässer ein. Nachdem die Angelplätze eingerichtet waren, gab es schon den ersten Erfolg. Es wurde ein 50 Zentimeter großer Karpfen gefangen.

Die Jugendlichen stellten ihre Angelkünste unter Beweis, denn dies sollte nicht der letzte Fang sein. Sie wurden außerdem mit einem Aal von 60 Zentimetern, einem Hecht von 61 Zentimetern und einem Zander von 53 Zentimetern



Der große Fang: ein 18 Kiloschwerer Hecht.

belohnt.

Aber das Highlight des Tages war der 128 Zentimeter große Hecht mit einem Gewicht von 18 Kilogramm. Der stolze Fänger Jona Schmidt konnte es kaum fassen, dass er so einen Fisch an der Angel überlisten konnte.

Zu diesem Erfolgserlebnis kann man der Jugendgruppe nur eins sagen: „Petri Heil!“

Nach einem gemütlichen Beisammensein, mit netten Gesprächen und Verköstigungen endete das Gemeinschaftsangeln.

Mehr Bilder dieser Veranstaltung können demnächst auf der Homepage des Fischereivereins Schladen eingesehen werden.